
第 49 回 ISP＆クラウド事業者の集い in 下関 
開催報告 

 

日にち：2018 年 3 月 8 日（木）～9 日（金） 

場所：  DREAM SHIP 下関市生涯学習プラザ 宙のホール http://s-dreamship.jp/ 

協力：  GMO クラウド株式会社 

参加者：171 名 

プログラム： 

■3 月 8 日（木） 

13:30-  受付開始 

14:00-  開会挨拶 地域 ISP 部会 部会長 晋山孝善 

14:05-14:50 「接続料の算定に関する研究会の件」関係する最近の議論について 

    総務省総合通信基盤局電気通信事業部料金サービス課 

     課長補佐 大磯一氏 

14:50-15:35 「ＮＴＴ西日本におけるフレッツサービスのマイグレーションについて」 

西日本電信電話株式会社 ビジネスデザイン部 

   ネットワークサービス部門 アクセスサービス担当 戸嶋巌樹氏 

15:35-16:15 「5G」第 5 世代移動通信システムの実証実験 

    SB ドライブ株式会社 取締役 上村 穣氏 

16:15-16:25 休憩 

16:25-17:00 「情報セキュリティ最新動向 - Meltdown / Spectre 問題について」 

   一般社団法人 JPCERT コーディネーションセンター（JPCERT/CC） 

    早期警戒グループ 情報分析ライン 情報セキュリティアナリスト 

    森崎樹弥氏 

17:00-18:20 「我々が次に目指すもの」 

   GMO クラウド株式会社 青山満氏 

   さくらインターネット株式会社 田中邦裕氏 

   株式会社 イプリオ 石田卓也氏 

18:30-20:30 懇親会 

 

■3 月 9 日（金） 

9:30-  受付開始 

10:00-11:10 ネットワークの中立性について 

   JAIPA 副会長 立石聡明氏 

   中央大学 実積寿也氏（リモート参加） 

11:10-11:30 JAIPA 新規入会企業紹介 

株式会社アット東京 海老根純夫氏 



合同会社 double A one 松岡伸介氏 

11:30-11:40 JAIPA CloudConference 2018 告知 

11:40-13:00 昼食休憩 

  この時間を利用して、GMO クラウドコールセンター視察を企画 

  ＜＜事前申し込み必要・会員限定（10 名×2 班）＞＞ 

13:00-13:35 「九州沖縄ネットワーク・オペレーターズ・グループ:QUNOG のお話」 

「JANOG アップデート」QUNOG 芝村正志氏、西田圭氏 

13:35-14:00 「IP アドレスコミュニティーのご紹介と最近の話題」 

JPOPF 運営チーム 

    日本インターネットエクスチェンジ株式会社(JPIX) 

     中川あきら氏 

14:00-15:00 「ようこそ 希望のまち 下関へ」 

   前田晋太郎 下関市長他 

15:00-15:40 香港視察から見えた日本と海外の違い 

DMM.com ラボ株式会社 村田篤紀氏 

15:40-15:50 休憩 

15:50-16:35 Fukuoka Growth Next の取り組み 

   Fukuoka Growth Next インキュベーションマネージャー 

    内田 雄一郎氏 

さくらインターネット株式会社 マーケティング部 

Fukuoka Growth Next インキュベーションマネージャー 

    油井 佑樹氏 

16:35-17:15 電気通信サービス分野における消費者保護の取組 

   総務省 総合通信基盤局電気通信事業部 

   消費者行政第一課 竹前隆宏氏 

17:20-18:40 サポートセンター今昔物語 〜この 10 年、この先 10 年〜 

   パネリスト： 

GMO クラウド株式会社 クラウド・ホスティング事業推進部 部長 

    西日本サポート部 部長 大澤啓行氏 

株式会社バッファロー 品質・技術部 ＣＳ課 嶋田 豊秋氏 

株式会社シナプス カスタマーコミュニケーション部 部長 牧かおり氏 

  NTT ファイナンス・アセットサービス株式会社 副社長 神崎 茂樹氏 

モデレータ： 

株式会社ネットフォレスト 植田裕之氏 

19:00-  懇親会 

■概要 

 今回は GMO クラウド株式会社の青山満社長（クラウド部会の部会長）が自ら自社のコ



ールセンターがある下関でホストをしてくださるとお申し出いただき、お言葉に甘えお世

話になりました。会場選定、下関市長のご講演、懇親会場の選定等、早くから着手いただ

き開催の日を迎えました。毎回恒例の見学会は「大人の社会科見学 〜セメントの道〜 宇

部興産産業観光ツアー」が行われ 14 名の方が参加されました。また、午後のプログラムに

もある「接続料の算定に関する研究会」に関連した NTT 東西の説明会を 1 時間程度ですが

行いました。「NGN における IPoE 方式の IPv6 インターネット接続について～ 事業者さ

まと NGN の接続条件 ～」として事業者が NGN と接続し、IPoE 方式の IPv6 インターネ

ット接続を提供される場合の接続条件を解説いただきました。こちらも ISP 事業者に取っ

ては貴重な説明会で多くの方が参加されました。今回のプログラムは多方面に渡った企画

にしました。様々な事業者がそのプログラムを目的に参加出来るよう、さらに違った分野

の話も聞けるようにプログラム委員がそれぞれを担当し、頑張りました。さらに、下関市

長自ら、下関の特徴、観光、取組等のお話しを 1 時間もしてくださったことは、集い始ま

って依頼では無いでしょうか。講師が 30 名弱と多く、会場からも積極的に参加いただけた

こともとても良い集いだったと思います。この開催に際し、ご尽力いただいたプログラム

委員、GMO クラウドの青山社長をはじめとする社員の皆様、ありがとうございました。心

より御礼申し上げます。（M） 

アンケートについては、こちらをご覧ください。 

https://www.jaipa.or.jp/report/quest/docs/ispcloud_shimonoseki_anketo.pdf 

 

 



 

 

 

 


